

今度こそ兵庫に「憲法県政」を 景気、くらし、平和 3つの転換



変えよう! 兵庫県

田中耕太郎サポーター ニュース

兵庫・憲法県政の会
(部内資料)

2013年7月2日 第1号

TEL 078 578 1355
FAX 078 578 1366

今度こそ「変えよう! 兵庫県」のたたかいが始まります。
すべてのサポーターのみなさんのこれまで以上の大きなご支援
をお願い致します。



田中耕太郎代表幹事
第一声のお知らせ

7月4日(木)
午前9時
神戸元町東口

【4日街頭からの訴え】

- 10:30 JR六甲道
- 11:10 東灘区キララ前
- 12:10 三宮センター街東口
- 14:30 兵庫区東山市場前
- 15:15 神鉄鈴蘭台駅
- 16:00 JR新長田駅
- 16:30 板宿商店街南口
- 17:15 垂水駅西口
- 18:00 JR明石駅

田中代表幹事 阪神土建労働組合で挨拶、共感呼ぶ

田中耕太郎代表幹事は1日(月)夜、阪神土建労働組合の執行委員会へ駆けつけ訴えをしました。

田中代表幹事が、「長年、尼崎で活動して、阪神土建労働組合とは様々な活動で共同していた」と話すと会場の空気があたたかになりました。アベノミクス・消費税批判、住宅リフォーム助成や公契約条例制定の話をし、「今の知事さんを説得するよりも知事を変えた方が早い」と話し笑いが起こりました。

訴えのあと組合の委員長から「力の出るいいお話、ありがとう」と感謝の言葉を頂き、がっちり握手をしました。

2日、淡路10カ所で街頭演説、「県政変えて欲しい」

(火)、津川知久闘争本部長などが淡路島の西浦地域を中心に宣伝カーで回り10カ所で街頭演説をしました。



北淡路、五色町、淡路市、志筑の各所で田中耕太郎代表幹事の掲げる、経済再建は地域から、人にやさしい県政へ、平和と安全を守る県政への「3つ

の転換」を訴えました。

演説中に立ち止まり、最初から最後まで演説を聞いていた人を見かけることも。途中で自民党の支持者と話す機会があり、「個人的には長く続いた官僚県政は終わってほしい」といった意見を聞くことができました。

20人でモモタロー宣伝、「がんばって」の声援(灘区の会)

「灘区の会」は、6月30日(日)午後2時から1時間、水道筋商店街をくまなくモモタロー宣伝を行いました。

「冷たい官僚知事をかえるチャンスです。庶民の味方今度こそ知事を変えましょう」と呼びかけながら20人を超えるサポーターが練り歩き。

あちこちから「がんばって」「今の知事はアカン」など声をかけられ、握手を求められたり、耕太郎等身大パネルに驚きながらも笑顔がみられました。



